
EMENTA:  Requer  informações  sobre  convênio  do  Estado  e

Prefeitura de Ribeirão firmado em junho de 2022.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando o exercício da vereança;

Considerando a necessidade de transparência na gestão pública;

Considerando o atual quadro de precariedade da saúde em nossa cidade;

Requer, da Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto, através da Secretaria da Saúde do
Município, informações sobre o convênio de R$ 351,3 milhões, anunciado em 20/06/2022,
conforme comunicado emitido pela própria administração pública, onde R$ 105,5 milhões
seriam destinados à área da saúde, sendo R$ 43,5 milhões para o Hospital das Clínicas
da Faculdade de Medicina de Ribeirão Preto da USP (HCFMRP-USP), R$ 19,5 milhões
para o novo Ambulatório Médico de Especialidades (AME), R$ 13 milhões para a Santa
Casa  de  Ribeirão  Preto,  R$  4,5  milhões  para  a  aquisição  de  equipamentos  para  a
Beneficência Portuguesa de Ribeirão Preto, além de destinações para outros municípios.

Quanto desse recurso já chegou à Ribeirão Preto?
Qual foi a destinação do recurso?

A matéria fala em compra de equipamentos para os Hospitais. Esses equipamentos foram
adquiridos? 

Sala das Sessões, 18 de outubro de 2022.

LINCOLN FERNANDES
Vereador - PDT 
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